



Regierungsratsbeschluss vom 02. Juli 2024

Weiterführung der Unterstützung der Initiative Logistikcluster Region Basel für die Jahre 2024 bis 2026; Mittelentnahme aus dem Standortförderungsfonds

P240940

1. Der Regierungsrat genehmigt die Entnahme von jährlich Fr. 73'508 für die Jahre 2025 bis 2026 (gesamthaft Fr. 147'016 inkl. Mehrwertsteuer) zur Unterstützung der Initiative Logistikcluster Region Basel zu Lasten des Standortförderungsfonds.
2. Der Regierungsrat verzichtet auf die Rückforderung der vom Kanton Basel-Stadt stammenden, nicht ausgeschöpften Mittel in Höhe von Fr. 69'068.64.
3. Die Beschlüsse 1 und 2 stehen unter dem Vorbehalt der Kenntnisnahme der Wirtschafts- und Abgabekommission.
4. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Vertrag mit der Handelskammer beider Basel (HKBB) für die Phase 2024 bis 2026.

Begründung

Die Logistikwirtschaft ist eine Schlüsselbranche der Region Basel. Der Regierungsrat will deshalb die Initiative Logistikcluster Region Basel, an der er zusammen mit dem Kanton Basel-Landschaft und verschiedenen Verbänden beteiligt ist, in der Periode 2024 bis 2026 weiterführen. Er hat dafür zusätzlich insgesamt 147'016 Franken zu Lasten des Standortförderungsfonds genehmigt.

